

Rathgeb fiscalización a cumplimiento de “Emergencia Agrícola” decretada por el ministro En La Araucanía

En su rol de parlamentario y presidente de la comisión del agro, el congresista indicó que revisará exhaustivamente que se cumpla con la inyección de recursos para un gremio que ha sido fuertemente golpeado por los incendios

En el marco de su visita a La Araucanía para ver la realidad que se está viviendo en las comunas afectadas por los incendios en Malleco y Cautín, el ministro, Esteban Valenzuela, anunció que se decreta Emergencia Agrícola, lo que significa la inyección de recursos para el agro.

El diputado de Renovación Nacional y presidente de la comisión de Agricultura de la Cámara, Jorge Rathgeb Schifferli, indicó que será un férreo fiscalizador

de que se cumpla con los anuncios del Ejecutivo, pensando que el gremio ha sido fuertemente golpeado a raíz de los incendios.

Rathgeb señaló que en medios de las catástrofes tanto por los incendios, como también por las inundaciones, siempre se ha anunciado una inyección importante de recursos para el sector, pero todo queda en letra chica y postular a programas de inversión o fondos se hace complejo, por lo cual espera que

esta declaración no venga con letra chica como en oportunidades anteriores.

El legislador valoró que se haya realizado el anuncio de Emergencia Agrícola y que esto debe traducirse en un diálogo con los municipios afectados para realizar los respectivos catastros de los afectados para llegar esta semana con las ayudas tempranas.

“Dicen que ver para creer y mientras no se vean ayudas concretas a nuestros agricultores quedará la duda sobre si es real o no esta declaración que dio el ministro en La Araucanía. Acá tenemos un gremio que ha sido fuertemente golpeado por los incendios, que necesita levantarse y si no entran recursos, lamentablemente significará



escasa producción y por ende altos valores que van a repercutir en la economía de todos los chilenos, por lo cual fiscalizaremos de manera exhaustiva este anuncio”, anticipó Rathgeb.

El parlamentario indicó

que espera que también el Gobierno Regional pueda apoyar de manera complementaria y así avanzar en torno a la agricultura fuertemente golpeada en el país y ahora en La Araucanía por los incendios.